



# SE SUPÓ

Nº 67646

## *Abogado escritor*

El conocido abogado laboralista Luis Eduardo Thayer, quien se desempeñó como tal en la Confederación de Trabajadores del Cobre, en Odeplan, Conicyt y LanChile y que también ha incursionado en los medios de comunicación, como director de Radio Chilena, ha publicado un libro, cuyo título es "Humanizar a Chile", que reflexiona sobre nuestra realidad. En él expresa una mirada crítica acerca del sistema económico y político vigente en nuestro país, a pesar de que reconoce que, de alguna manera, hemos aceptado las reglas del juego.

En la presentación del

libro se señala que su crítica al neoliberalismo hace lúcidas advertencias al mito de las privatizaciones, la deshumanización de las relaciones laborales y la bochornosa inequidad que hoy reina en la sociedad chilena. Asimismo, su objeción al sistema electoral binominal deja en evidencia la falta de representatividad de nuestro sistema político y lo absurdo y paralizador que resulta el actual "empate parlamentario" entre la mayoría gobiernista y la minoría de oposición.

Sus amigos esperan que con este libro tenga tanta suerte como la que ha tenido en otras actividades.

8

La Nación 21-11-2008

## **Abogado escritor [artículo]**

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1998

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Abogado escritor [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

Biblioteca Nacional Digital

**INSTITUCIÓN**

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile